

PUBLIRREPORTAJE

EDICIONES
ESPECIALES

Clínica Ciudad del Mar: 24 años entregando salud de calidad y liderazgo en la Región de Valparaíso

Fue reconocida como la clínica con mejor reputación regional según el Ranking Merco Salud 2025 y en su aniversario reafirma su compromiso con una medicina de excelencia, cercana y centrada en las personas.

Desde su fundación, en 2002, Clínica Ciudad del Mar ha construido una historia marcada por el crecimiento sostenido, la innovación y una fuerte vocación de servicio. Lo que comenzó como un proyecto con la visión de entregar salud de calidad en Viña del Mar, hoy se consolida como la organización de salud más relevante de la zona y la red ambulatoria más grande de la Región de Valparaíso.

La clínica ha evolucionado en infraestructura, tecnología, excelencia médica y co-

bertura territorial, manteniendo siempre un sello claro: una atención segura, resolutiva y humana, con el paciente en el centro de cada decisión.

CRECIMIENTO

Clínica Ciudad del Mar cuenta con una sólida red de centros médicos que incluye Centro Médico Libertad, Centro Médico Bosques, Centro Integral de la Mujer, Centromed Viña del Mar y Centromed Quilpué.

Para Víctor Valle, gerente general de la clínica, "estos 24 años representan una labor rigurosa, dedicada y metódica, enfocada en entregar una atención segura, oportuna y de ex-



celencia. Hemos crecido junto a la región, ampliando nuestra red, incorporando tecnología de primer nivel, fortaleciendo equipos humanos y muy comprometidos con el bienestar de nuestros pacientes".

El ejecutivo agrega que la amplia cobertura territorial

permite ofrecer una atención integral, oportuna y resolutiva, reduciendo brechas de acceso y aportando al desarrollo sanitario regional.

EXCELENCIA MÉDICA

La calidad clínica y el profesionalismo de los equipos de

salud son parte esencial del ADN de la organización. Así lo explica la Dra. Paulina Baltra, directora médica: "Nuestra mayor fortaleza está en las personas. Contamos con médicos de excelencia, con equipos clínicos altamente capacitados y una cultura de mejora continua que nos impulsa a entregar una atención segura, ética y humana, poniendo siempre al paciente en el centro de todas nuestras acciones".

La directora médica añade que "este enfoque se traduce en altos estándares asistenciales, inversión permanente en infraestructura, innovación tecnológica y estrictos protocolos de calidad y seguridad del paciente".

Actualmente, la clínica cuenta con 20 especialidades y 33 subespecialidades, que son ejecutadas por más de 550 médicos, permitiendo abordar de manera completa

las necesidades de salud de la comunidad.

MERCO SALUD 2025

El trabajo sostenido y el compromiso con la excelencia fueron reconocidos a nivel nacional. En 2025, Clínica Ciudad del Mar obtuvo el primer lugar en el Ranking Merco Salud, posicionándose como la clínica con mejor reputación de la V Región, reconocimiento que consolida a la organización como un referente en calidad asistencial, ética médica, confianza y vinculación con la comunidad.

A 24 años de su creación, Clínica Ciudad del Mar proyecta su desarrollo con una mirada clara y estratégica: continuar creciendo junto a la región, fortalecer su red ambulatoria, ampliar servicios, incorporar nuevas tecnologías y mantener intacto su compromiso con la salud y el bienestar de las personas. ♦